

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Doctreen installe son siège à Montpellier (34)

L'entreprise polynésienne Doctreen, est une entreprise healthtech spécialisée dans les logiciels d'édition de comptes rendus. Avec déjà une activité en région et à la suite du soutien de l'agence de développement économique AD'OCC et de la métropole de Montpellier, Doctreen a choisi de relocaliser son siège social et ses équipes dans la préfecture héraultaise.

Carte d'identité de Doctreen

Créée fin 2019 à Moorea par le Docteur Benisty Michel aux côtés du Dr Fabrice Chiausa et de Régis Tatala, Doctreen aide les spécialistes de chaque métier à formaliser les étapes clés de leur raisonnement dans des arbres de décision intelligents, pour rendre leur savoir accessible à tous, avec des résultats fiables, explicables, reproductibles et structurés. Les utilisateurs de la plateforme Doctreen peuvent alors s'en servir dans leur pratique quotidienne pour gagner du temps, accroître la qualité, développer leurs compétences, et valoriser leur travail. La société emploie aujourd'hui 15 personnes. Découvrez l'équipe, son projet d'entreprise et son offre sur www.doctreen.com et suivez-les sur www.linkedin.com/company/doctreen/

Le projet d'implantation à Montpellier

Implanter Doctreen à Montpellier s'inscrit dans une double dynamique : le lancement de la commercialisation de sa plateforme SaaS pour le marché de la radiologie, et l'accélération de son projet industriel. L'objectif est de bénéficier de l'écosystème d'innovation et d'accompagnement que proposent la Région et la Métropole pour recruter des talents, organiser la croissance et financer le développement.

Une collaboration Région – Métropole pour cette implantation

Le déplacement du siège de Doctreen est notamment la continuité de plusieurs échanges avec Thomas Abrahamian, directeur de la croissance chez Doctreen, initiés sur le salon SantExpo 2024 en marge du pavillon Occitanie où AD'OCC a accompagné une délégation de 8 entreprises et 3 partenaires.

Depuis mai, le service attractivité de l'agence AD'OCC, épaulé par le service implantation de Montpellier Méditerranée Métropole, a accompagné ce transfert à travers la présentation de la richesse de notre écosystème santé et digital et de la dynamique Med Vallée. Ajoutée à une recherche adaptée de locaux commerciaux l'entreprise a décidé de poser ses valises à Cap Oméga à partir du 1^{er} novembre 2024.

Service presse AD'OCC :

Montpellier - Jérôme Bouchindhomme - 06 23 30 23 01 - jerome.bouchindhomme@agence-adocc.com

Toulouse - Julie Myc Rachedi – 06 07 26 11 31 - julie.myc-rachedi@agence-adocc.com